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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 
 

des Vereins Schüler für Tiere e.V. 
 

am 19.09.2021 in Herxheim, Untere Hauptstr. 6 
 
 
Anwesend waren: siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1) 
 
Top 1 - Begrüßung und Eröffnung: 
Sabine Luppert begrüßte die anwesenden Mitglieder:innen und bedankte sich für ihre Teilnahme. Sie 
eröffnete die Versammlung um 11:15 Uhr. 
Aus dem Plenum wurde Frau Sabine Luppert als Versammlungsleiterin vorgeschlagen; der Vorschlag 
wurde per Akklamation einstimmig angenommen. 
Als Protokollantin wurde Daniela Christ vorgeschlagen. Sie kandidierte und nahm die Wahl an. 
Die Versammlungsleiterin stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen, nachdem die Anwesenden befragt wurden, 
weitere Anträge einzubringen, was nicht der Fall war. 
 
Top 2 – Tätigkeitsbericht des Vorstandes: 
Die Vereinsvorsitzende Sabine Luppert berichtete in ihrem Rechenschaftsbericht über die 
Vereinsarbeit im Jahre 2018/19 (s. PowerPoint und auch TOP 11) und gab den Anwesenden die 
Möglichkeit zur Befragung über die einzelnen Aktionen (s. dazu Webseite oder Facebook).  
Die Zahl der Mitglieder:innen betrug zum Ende des Jahres 2018: 275 und 2019: 278. Somit ein Plus 
von insgesamt 22 Mitglieder:innen. 
Der Tätigkeitsbericht wurde vorgetragen. Die Mitglieder hatten die Möglichkeit, Fragen zu stellen 

und Kritik zu äußern, nahmen dies aber nicht wahr. 
 
Top 3 – Bericht der Schatzmeisterin: 
Der Vorstand dankte der bisherigen Schatzmeisterin Frau Martina Daub für ihre hervorragend 
geleistete Arbeit. Diese hatte den Verein Ende 2019 verlassen. 
Die kommissarische Schatzmeisterin, Frau Daniela Christ, trug den finanziellen Rechenschaftsbericht 

vor und gab den Anwesenden die Möglichkeit zur Befragung.  
 
2018 
✓ Das Vereinsvermögen auf dem Girokonto belief sich zum 01.01.2018 auf 10.051,12 €, der 

Endbestand auf 10.051,33 €, was einem Plus von 0,21 € entspricht.  
✓ Das Vereinsvermögen in der Kasse belief sich zum 01.01.2018 auf 1.045,46 €, der Endbestand auf 

985,79 €, was einem Minus von 86,67 € entspricht. 
✓ Einnahmen aus Veranstaltungen beliefen sich auf 2.043,85 €, Kosten diesbezüglich auf 192,22 €.  
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✓ Erhaltene Geldspenden beliefen sich auf 19.046,40 €, gewährte Spenden auf 24.307,24 €. Davon 
wurden u.a. ausbezahlt an:  

☺ „White Paw“    3.454,33 €,  
☺  „Das letzte siebte Leben“   2.000,00 €  
☺ „Weil Tiere lieber leben“   1.250,00 €  

2019 
✓ Das Vereinsvermögen auf dem Girokonto belief sich zum 01.01.2019 auf 10.051,33 €, der 

Endbestand auf 24.339,55 €, was einem Plus von 14.288,22 € entspricht.  
✓ Das Vereinsvermögen in der Kasse belief sich zum 01.01.2018 auf 985,79 €, der Endbestand auf 

665,38 €, was einem Minus von 320,41 € entspricht. 
✓ Einnahmen aus Veranstaltungen beliefen sich auf 6.013,21 €, Kosten diesbezüglich auf 1.638,68 

€.  
✓ Erhaltene Geldspenden beliefen sich auf 58.500,67 €, gewährte Spenden auf 36.085,43 €.  

Davon wurden u.a. ausbezahlt an:  
☺ die „Tierhilfe Hoffnung“   3.877,22 €,  
☺ „Das letzte siebte Leben“   4.000,00 €  
☺ das Tierheim Alsfeld   2.000,00 € 

☺ „White Paw“    5.500,00 € 
☺  

Davon kamen zweckgebundene 25.000 € aus dem PostcodeLotterie-Fonds: 
▪ Seminarmaterial:    6.000 € 

▪ Jacken:     6.000 € 

▪ Sonstige Kosten (Busrenovierung):  3.000 € 

▪ Material Shop:    2.000 € 

▪ SfT-Gruppen Ausland:   8.000 € 

Top 4 – Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer haben die Buchhaltung der Geschäftsjahre 2018/2019 geprüft. Der Rechenschafts-
bericht entsprach den buchhalterischen Regeln und es gab keine Beanstandungen. Die Kassenprüfer 
haben den Anwesenden die Entlastung des Vorstandes empfohlen.  
 
TOP 5 - Aussprache zu 2., 3. und 4. 
Aus dem Plenum erfolgten kurze Fragen, die vom Vorstand beantwortet wurden. 
 
TOP 6 – Entlastung des Vorstandes 
Die Anwesenden stimmberechtigten Vereinsmitglieder entlasteten den Vorstand auf der Grundlage 
des Berichtes des Schatzmeisters hinsichtlich der Kassenführung und der Vereinstätigkeit einstimmig 
in den Geschäftsjahren 2018/19. 
 
TOP 7 - Wahl einer Wahlleiterin / des Wahlleiters 
Die Wahlleiterin / der Wahlleiter wird auf Vorschlag des Plenums gewählt. Als Wahlleiter kandidierte 
Siegfried Knauer und wurde per Akklamation gewählt (12 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung).  
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Top 8 – Neuwahlen bzw. Bestätigung des Vereinsvorstandes  
Der Wahlleiter erklärte das Wahlprocedere, dass die Wahlen geheim stattfinden und jedes Mitglied, 
sofern es das 18. Lebensjahr vollendet hat, das aktive und passive Wahlrecht besitzt.  
Auf Antrag eines Mitgliedes und nach Zustimmung aller Anwesenden (einstimmig) wurde die Wahl 
allerdings offen und per Akklamation durchgeführt. Danach erfolgt die Aufstellung der Kandidaten-
liste. 
 

• Als Vorsitzende des Vereins kandidierte Sabine Luppert. Sie stellte sich kurz vor und gab den 
Anwesenden die Möglichkeit der Befragung, wovon Gebrauch gemacht wurde.  

• Als stellvertretender Vorsitzender wurde Andreas Luppert aus dem Plenum vorgeschlagen; er 
erklärte sich bereit für dieses Amt zu kandidieren und stellte sich kurz vor – gab den Anwesenden 
die Möglichkeit zur Befragung, wovon Gebrauch gemacht wurde.  

• Aus dem Plenum wurde Frau Daniela Christ als Schatzmeisterin vorgeschlagen, sie erklärte sich 
bereit für das Amt zu kandidieren und stellte sich kurz vor, sie gab dem Plenum die Möglichkeit 
der Befragung, wovon Gebrauch gemacht wurde.  

• Für das Amt der Schriftführerin kandidierte Frau Janika Zickler; sie stellte sich kurz vor und gab 
dem Plenum die Möglichkeit der Befragung, wovon Gebrauch gemacht wurde. 

• Für die Ämter der Beisitzer:innen kandidierten Andrea Riebel-Klein, Daniel Reinhardt und Heidi 
Riebel. Alle Kandidat:innen stellten sich kurz vor und gaben dem Plenum die Möglichkeit der 
Befragung, wovon Gebrauch gemacht wurde.  

• Für das Amt der Rechnungsprüfer kandidierten: Herr Siegfried Knauer und Herr Ortlef Kraatz; 
beide Kandidaten stellten sich kurz vor und gaben dem Plenum die Möglichkeit der Befragung, 
wovon Gebrauch gemacht wurde.  

 
Gewählt wurden per Akklamation als: 

• Vorsitzende Frau Sabine Luppert (12 Stimmen, 1 Enthaltung)  

• stellvertretender Vorsitzender Herr Andreas Luppert (12 Stimmen,1 Enthaltung) 

• Schatzmeisterin Frau Daniela Christ (124 Stimmen, 1 Enthaltung) 

• Schriftführerin Frau Janika Zickler (12 Stimmen, 1 Enthaltung) 
 
Gewählt wurde per Blockwahl als: 

• Beisitzer Herr Daniel Reinhardt 

• Beisitzer Frau Heidi Riebel   (10 Stimmen, 3 Enthaltungen) 

• Beisitzer Frau Andrea Riebel-Klein 
 
Gewählt wurden als: 

• Rechnungsprüfer Herr Siegfried Knauer und Herr Ortlef Kraatz (jeweils 12 Stimmen, 1 
Enthaltung) 

 
Frau Sabine Luppert nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Herr Andreas Luppert nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Frau Daniela Christ nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Frau Janika Zickler nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Herr Siegfried Knauer nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
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Herr Ortlef Kraatz nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Herr Daniel Reinhardt nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Frau Andrea Riebel-Klein nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
Frau Heidi Riebel nahm auf Befragung des Wahlleiters die Wahl an. 
 
Die Webseite wurde zeitnah entsprechend aktualisiert! 
 
Top 9. – Antrag: Mitgliedschaft/Kooperation Deutscher Tierschutzbund 
Über die Mitgliedschaft bzw. Kooperation mit dem Deutsch Tierschutzbund wurde lange und 
ausführlich diskutiert und abgewägt, ob es für SfT einen Sinn macht. Da einige Punkte noch nicht 
völlig klar sind, z.B. Serverzugriff, didaktische Aufarbeiten von Unterrichtsmaterial, die Übernahme 
des Logos vom DTSB auf alle Materialien etc., wurde die Abstimmung auf die Tagesordnung der 
nächsten Mitgliederversammlung verlegt. 
 
Top 10. Ernennung von Ehrenmitglieder:innen / Auszeichnungen 
Antrag der Vorsitzenden Herrn Alexander Schweitzer und Herrn Nir Rosenfeld als „Ehrenmitglieder“ 
des Vereins zu ernennen wurde ausgiebig erörtert und diskutiert. Der Antrag wurde ebenfalls auf die 
nächste Mitgliederversammlung vertagt, da der Vorstand zunächst mit beiden Vorgeschlagenen 
Kontakt aufnehmen soll. 
Auszeichnungen langjähriger Mitglieder- und Gruppenleiter:innen ist ebenfalls Thema der nächsten 
Versammlung. 
 
Top 11. – Verschiedenes, Wünsche & Anliegen 
Aus dem Plenum kamen keine Wünsche & Anliegen. Alle waren mit der bisherigen Arbeit zufrieden. 
 
Top 12. Ausblick & Termine:  
Danach gibt die Vereinsvorsitzende einen kurzen Abriss über die geplanten Termine von „Schüler für 
Tiere“ für das laufende Geschäftsjahr bekannt, z.B.: 
 
Ortsgruppen Kandel, Bellheim, Landau – bis dato durchgeführte & geplante Aktionen: 

• siehe Webseite/Social Media 
 

Überregionale Gruppen – bis dato geplante Aktionen: 

• siehe Webseite/Social Media 
 
Und vieles mehr!!! 
 
Danach erfolgt noch eine kurze Aussprache in gemütlicher Runde mit den Anwesenden.  

 
Um 15:05 Uhr schließt die Versammlungsleiter Frau Sabine Luppert die Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 
Protokollantin: Janika Zickler 


